

Andreas Rossa

Andreas Rossa, Jahrgang 1964, studierte Physik an der Bergischen Universität Wuppertal. 1997 trat er seine Tätigkeit bei Phoenix Contact an. Das Unternehmen ist weltweiter Marktführer für Komponenten, Systeme und Lösungen im Bereich der Elektrotechnik, Elektronik und Automation und beschäftigt heute mehr als 16.500 Mitarbeiter weltweit. 2017 wurde ein Umsatz von 2,2 Mrd. Euro erwirtschaftet.

Zunächst widmete sich Andreas Rossa als Vertriebsleiter dem Vertriebsgebiet Bayern, bevor er 2000 als Director Europe für den Aufbau neuer Vertriebsgesellschaften zuständig war. Dazu gehörten Russland, Irland, Rumänien, Ukraine und Portugal. Heute ist Andreas Rossa Executive Vice President und Member of the Board in der Business Area Industrial Components and Electronics (ICE) von Phoenix Contact. Darüber hinaus ist er Mitglied im Ostausschuss der Deutschen Wirtschaft sowie im Osteuropaverein.